

# 2009年丑年!!

## 年男・年女 今年の抱負



皆さんあけましておめでとうございます。

2009年『丑年』がスタートしました。丑（牛）は、十二支の中では「愛情豊かで勤勉な動物」の象徴となっています。

丑年の人の運勢は、公平で粘り強く、勤勉で良心的な働き手、指導者としての天性の素質があるそうです。でも、ちゃっかりした人は要注意かも（牛も背中に乗つてたねずみに一番乗りを横取りされたとか…）。

今年も新年を迎えるにあたりまして、村内の年男・年女の方に今年の抱負などを語っていただきました。



### 清水 薫 (知 社)

明けましておめでとうございます。今年は年女であり、結婚してちょうど50年（金婚式）を迎える年で、大変喜ばしく思っております。私はお陰様で病気もなく、元気です。主人の体が今一ですが、2人で支え合って、子ども達の手となるべく取らぬよう頑張つて家の留守番ができれば幸せと思っております。最後になりましたが、皆様のご多幸をお祈りいたします。



### 檀原 重男 (坂 根)

百姓に打つて付けの丑年生

まれ、生来マタイ牛と自認してきました。物心付いた時から戦争に明け暮れること15年、

敗北以来平和憲法の下64年、

懸命に働き、昔を振り返ると

考えられない豊かな生活を実



### 小林 則男 (猪之部)

明けましておめでとうござ

います。早いもので5回目の年男となり、還暦を迎えることとなりました。昔なら第一

線から引退の歳、でもまだまだそんなわけにはいかない時代、仕事もまだまだ頑張らなければならぬが、そんな中

現しました。悲惨な戦争の生き証人が少なくなりました。平和の尊さを確と子々孫々に伝えることが、残つた者の使命と信じます。今年もいきいきふれあいセンター等々で皆さんに励まされながら、自然体で晩節を全うしたいと願っています。

にも第二の人生に向けてライフスタイルを変え、健康第一、家庭

第一、余暇第一のスロースタイルに変えられるスタートの年にしたいと思います。本年もどうぞよろしくお願ひします。



### 安妻 美和 (坂 根)

明けましておめでとうございました。まだまだ若いと思つていましたが、気がつけば4回目の年男となってしまいました。

40歳になつたばかりの6年前、妻の不幸に見舞われ、子育てに一生懸命であつという間の6年でした。その間、周りの皆さんの助けや励ましを改めて深く感謝しております。

今年は年男を機に、何か一つ生涯続けられるような趣味を見つけることを目標に、健康第一で頑張つていきたいと考えています。



### 平田 学 (引 谷)

早くも3回目の年男となつてしましました。月日がたつのは早いもので、1年があつという間に過ぎてしましました。今年は健康管理に十分注意しながら、いろんなことにチャレンジしていくうと思います。また皆様のお世話になると思いますので、よろしくお願ひします。村民の皆様が今年1年幸せでありますように。



### 河野 るい (猪之部)

私は、3年生からバレーをしています。最初は、なかなかおもしろさがわからなくて、少しのけがで休むこともあります。でも、今はとても楽しんでバレーをしています。それは、できないときは6年生ができるまで教えてくれたり、いいプレーができるとみんなで喜んでくれたりするからです。あと3ヶ月で6年生。今はまだうまくチームをまとめることができませんが、6年生をお手本にしながら頑張つていいチームを作りたいです。



### 岡田まどか (大 茅)

新年明けましておめでとうございます。昨年は4月に開所した社協の「ひだまり」で、初めての介護の仕事に毎日奮闘する1年でしたが、たくさんの方に接することの多い仕事の中で、皆さんの笑顔や優しさに支えて頂いて資格取得にも挑戦したりと、少しずつ成長することができます。西粟倉の皆さんとの温かさにとても感謝しています。今年も元気にマイペースで少しでもまた成長できる1年になるように頑張つていきたいと思います。